

## „OP - Armstütze“

---

Die „OP-Armstütze“ dient der Abstützung von Armen und Händen bei der Operation. Die entspannte Körperhaltung ermöglicht dem Chirurgen eine ruhige Führung der Instrumente und ermüdungsfreies Arbeiten. Die Verstellung von Höhe und Auslenkung wird mit dem Fuss frei-

gegeben. Die Auslenkung für sämtliche Translations- und Rotationsbewegungen erfolgt durch Armbewegung des Chirurgen.

Bei der Grundeinstellung wird die Höhe zwischen 91 und 122 cm justiert. Auch während der Operation kann deblockiert und mittels der Gasfedern in einem Bereich von 125 mm verstellt werden.

Für die Gas-Sterilisation bei 56°C kann die Armauflage abgenommen werden. Im Übrigen ist das Gerät wartungsfrei.



## „OP Arm Support“

---

This „OP Arm Support“ serves to support the arms and hands during operations. The relaxed posture makes it possible to use your instruments easily and carry out surgery, free from fatigue. The height and the controls are simply adjusted by foot, leaving the hands free. All necessary actions and rotary movements follow the surgeon's arm movements.

The basic product provides an adjustable height of between 91 and 122 cm. During the operation it can be deactivated and adjusted within an area of 125 mm. The arms of the device can be removed and gas sterilised at 56°C. Furthermore, the apparatus requires no service.